



Cuando este 6 de enero de 2022 la Casa de la Música de Artemisa abra sus puertas, **lo hará con el conteo regresivo de cinco años que han sumado cientos de momentos prestigiosos junto a la música cubana**, en un espacio que dignifica a nuestra cultura y ha calado entre los niños, los jóvenes y los no tan jóvenes por su diversidad de propuestas.

Sencillamente, Abriendo tus puertas a la Música convoca a través de su slogan a la campaña que ha pensado en todos, desde la céntrica Casa en calle 33 esquina a 52, en la ciudad de Artemisa, y que augura satisfacciones desde el sábado 18 de diciembre hasta el 29 de enero de 2022, por intermedio de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem).

El colectivo, con casi 70 afiliados, llega a sus cinco años como Distinguido Nacional del Sindicato de la Cultura; además, por la labor durante la pandemia, en 2021 merecieron la medalla Mérito al humanismo, sensibilidad y solidaridad del sindicato de la Salud; y la Asociación Hermanos Saíz tuvo el honor de entregarle la medalla conmemorativa por su aniversario 35.

**Aun cuando no detienen la música, tampoco el proceso inversionista, pues para marzo de 2022 sueñan con abrir las puertas del Salón Jardines de Artemisa en el patio de la institución, para crecer en propuestas.**

Más allá de su escenario fijo, espacios como Álbum Café también los

distinguen: ya suman cinco, en su propio portal, en el Parque Libertad, de Artemisa, en la Escuela Internacional de Cine y Televisión, en el teatro Juárez y en el Complejo Turístico Soroa.

No obstante, no dejan de llevar la Casa a la Comunidad, como otro proyecto que enlaza emociones diversas en barrios, hospitales, casas de abuelos, hogar de niños sin amparo familiar... Mientras, otras actividades en alianzas con la Uneac, la AHS y la FEU, también dejan alegrías sanas en el público artemiseño, complemento directo en estos festejos por los cinco años.

CUBADEBATE